

Gestión

Entelgy nombra a Jorge Eirea gerente de Negocio de Nuevos Mercados

Su objetivo será impulsar el negocio de la compañía en distintos sectores.

escrito por: Redacción RedesTelecom30 de noviembre 2012



La consultora **Entelgy** ha incorporado a **Jorge Eirea como gerente de Negocio de Nuevos Mercados**. Desde su nuevo puesto, Eirea tendrá como principal objetivo ampliar la presencia del grupo en sectores como el turismo, la automoción y, sobre todo, el sector seguros, afianzando así la presencia de la compañía en estos mercados.

Eirea estudió en la Facultad de Ciencias Económicas y Administración de la Universidad UDELAR en Montevideo (Uruguay), su lugar de nacimiento, y ha complementado sus estudios formándose como **experto en Sistemas de Información**.

A su formación hemos de sumar su carrera a caballo entre Latinoamérica, Estados Unidos y España en empresas como, Automated Training Systems, Transiciel y Calculo, compañías del sector informático, de consultoría, seguros y de *outsourcing*. Su dilatada experiencia lo convierte en un profesional idóneo para formar parte de Entelgy, ya que su perfil internacional encaja con la apuesta de la consultora de contar con los mejores profesionales y de conseguir **afianzar su expansión internacional en Brasil, Chile y Colombia, entre otros**.

<http://www.redestelecom.es/gestion/nombramientos/1064347001403/entelgy-nombra-jorge-eirea-gerente.1.html>